

Berufsbild

Die drei bisherigen Berufsbilder Altenpfleger*in, Gesundheits- und Krankenpfleger*in und Gesundheits- und Kinderkrankenpfleger*in wurden von einem neuen, generalistischen Berufsbild, der Pflegefachfrau bzw. dem Pflegefachmann abgelöst.

Der Ausbildungsabschluss ist europaweit anerkannt.

Pflegefachfrauen und Pflegefachmänner sind Fachkräfte für Menschen aller Altersgruppen und Experten für eine professionelle und würdevolle Pflege.

Folgende Ausbildungen bieten wir an:

- Heilerziehungspflege (Bachelor Professional)
- Heilerziehungsassistenz
- **Pflegefachfrau/Pflegefachmann**



Ausbildungsorte

Schulstandort:

- Kehl-Kork

Praxisstellen:

- Kooperationspartner sind aktuell in dem Raum Ortenaukreis möglich

Sprechen Sie uns an!

Schau doch mal vorbei



Weitere Informationen und Bewerbung

Ausbildungsbeginn ist jeweils der 1. Oktober. Ihre Bewerbung richten Sie an das Sekretariat des Bildungsraums in Kork.

Wir beraten Sie gerne und unterstützen Sie bei der Suche nach einem fachpraktischen Ausbildungsplatz.



Bertram Tränkle
Schulleitung



Alexandra Müll
Sekretariat

Pflegefachfrau/ Pflegefachmann

#wirlebenvielfalt

#kompetent



Ausbildungsinhalte Fachtheorie

Die generalistische Pflegeausbildung umfasst 2100 Theoriestunden.

Die Ausbildung findet im Wechsel zwischen Theorie-wochen und Praxisphasen statt und umfasst eine dreijährige Vollzeitausbildung.

Praxisorientierter Unterricht erfolgt zu:

- Gestaltung von Arbeits- und Beziehungsprozessen
- Kommunikation und Reflexion
- Unterstützung bei der selbstbestimmten Lebensführung und Selbstpflege
- Gesundheit und Entwicklung fördern
- Ethisches Handeln
- Rehabilitatives Pflegehandeln
- Pflegehandeln in spezifischen Fachbereichen
 - Akutpflege
 - Pädiatrie
 - Psychiatrische Pflege
 - Palliative Pflege
- Pflegehandeln in unterschiedlichen Lebensphasen (vom Kindesalter bis ins hohe Seniorenalter)
- Begleitung von Menschen in der letzten Lebensphase

Träger der praktischen Ausbildung

Die generalistische Pflegeausbildung umfasst 2500 Praxisstunden. Die fachpraktische Ausbildung absolvieren die Berufsfachschüler*innen entweder in der Diakonie Kork oder in Kooperationseinrichtungen:

- Stationäre Akutpflege (Klinik)
- Stationäre Langzeitpflege (Pflegeeinrichtung)
- Ambulante Pflege
- Pädiatrische Versorgung
- Psychiatrische Versorgung oder weitere Einsatzgebiete wie z.B. palliative Pflege und/oder Rehabilitationseinrichtungen

Ausbildungsinhalte Fachpraxis

Die dreijährige Ausbildung gliedert sich in drei Einsätze. Den Orientierungseinsatz, einen Pflichteinsatz (Langzeitpflege, Akutpflege, Ambulante Pflege, Pädiatrie und Psychiatrie) und einen Vertiefungseinsatz.

Das erwartet Sie

- Ein erfahrenes und kompetentes Dozent*innenteam aus verschiedenen Fachdisziplinen
- Ein fundiertes Ausbildungskonzept, das die Entwicklung der eigenen fachlichen, sozialen und persönlichen Kompetenzen unterstützt.
- Individuelle Unterstützung und Begleitung in der Fachpraxis
- Ausbildungsvergütung (Fachpraxis)
- Sie zahlen kein Schulgeld
- Bezuschussung eines iPads

Wir suchen...

- ... Menschen, die sich für eine würdevolle Pflege stark machen.
- ... Auszubildende, die sich in ein Team einbringen möchten und an dessen Entwicklung mitarbeiten.
- ... Persönlichkeiten, die motiviert sind, Menschen mit individuellen Pflegebedarfen, in verschiedenen Lebensphasen professionell zu begleiten.

Zugangsvoraussetzungen

- **Mittlere Reife** oder
- **Hauptschulabschluss** sowie **Abschluss als staatlich geprüfte*r Pflegefachhelfer*in** oder
- **abgeschlossene, mindestens zweijährige Berufsausbildung**

- Bei weiteren Fragen wenden Sie sich gerne direkt an uns! Wir beraten Sie gerne!